

Communication

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Preface

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **36 (1978)**

Heft 1

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Communication

Depuis octobre 1977, le secrétariat de notre Société, ainsi que celui de la Société pour l'étude de la prévision et de la planification, est localisé dans le bâtiment des Facultés des sciences humaines, à Dorigny. Proche de l'Université de Lausanne et de l'Ecole des HEC, notre association a trouvé tout naturellement sa place dans le nouvel environnement universitaire du bord du lac. M. Robert Grosjean, ancien directeur de l'Ecole des HEC, a pris toutes les dispositions nécessaires pour que la SEES suive l'Université dans son déplacement. Nous l'en remercions très sincèrement.

A ce changement d'adresse correspond aussi un transfert de responsabilités au secrétariat de la SEES. Mlle Liliane Oulevey a assumé l'administration de notre Société depuis le 1er novembre 1951, avec loyauté et efficacité. Les présidents et les secrétaires généraux se sont succédé, avec leurs styles propres, mais la continuité a été, en fait, assurée, à travers les bons et les mauvais jours, par Mlle Oulevey. Le Comité de direction de la SEES tient à lui exprimer ici toute sa reconnaissance pour sa gestion rigoureuse de la SEES pendant vingt-six ans, gestion qui n'excluait ni le sourire, ni la grâce, ni parfois même la critique et le verbe haut.

Dès janvier 1978, Mme Madeleine Sonnard reprendra toutes les fonctions et charges du secrétariat de la SEES. Depuis plusieurs mois, Mme Sonnard a été associée aux travaux administratifs du secrétariat et elle est en mesure d'en assumer dès maintenant l'entièvre responsabilité. Nous lui souhaitons de trouver intérêt et satisfaction dans cette tâche.

Le Comité